



あかべこ通信



教育目標

「未来を創造し、社会に貢献する人材の育成」
令和7年2月4日（火）発行
第40号 発行責任者：佐藤盛俊

「会津やないづ冬まつり」

2月1日（土）会津やないづ冬まつりが行われました。今年は、本校の特設合唱部が参加させていただき、合唱を披露しました。寒い中での発表となり、思うように口が開けない状況ではありましたが、このステージに向け、約2ヶ月間練習してきたことを、十分に発揮できたと思います。ご覧いただいた方からも労いのお言葉をいただき、生徒共々、大変ありがとうございます。

今回の発表では、23名が参加させていただきましたが、この経験を今後の学校生活にいかしていければと思います。今後とも応援の程、よろしくお願いします。



～「鬼は外、福は内」～

1月31日（金）昼休みに豆まきを行いました。今年の節分は2月2日（日）。あいにく日曜日のため、金曜日の豆まきとなりました。生徒会が企画し、袋入りの豆を、各教室でまきました。袋には、番号が書いてあり、8人の当選者を決めて景品を渡すという楽しい企画つきでした。当選した8人は、いい年になりそうですね。



～イス寄贈（県森林環境税）～



県森林環境税を活用して、柳津町がイス10脚を導入してくださいました。（イスには、「県森林環境税」の焼印が刻まれています。）

感謝



「車の送迎について」

先々週の大雪時は、校舎周辺の除雪が間に合わない状況となり、前々回の学校だよりで、車の送迎を「役場前等を利用して」くださるようお願いしました。先週の大雪時は、多数の保護者の方に御協力いただき、渋滞や事故等を回避することができました。**大変ありがとうございました。**引き続き、（特に大雪の際は）御協力の程よろしくお願いします。なお、特別な事情等あれば、無理されないでください。